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ASSISI - BASTIA UMBRA

Duecento ricorsi contro il T-Red
Resta sospeso il sistema di funzionamento smart. Il Comitato dei cittadini chiede ancora chiarezza sulla omologazione

Lavori sulla rete elettrica pubblica e si teme per la sicurezza

Si spengono le luci
Sindaco chiede
aiuto ai carabinieri

ASSISI

Luci spente causa lavori, il Comune chiama i cara-
binieri per garantire maggiore sicurezza. Da martedì
alcune strade di Santa Maria degli Angeli sono par-
zialmente prive di luci per lavori di manutenzione
che interesseranno i lampioni presenti. Si tratta di via
Cimabue, via Simone Martini, via Raffaello, via Patro-
no d’Italia e via 4 Novembre. I pali della luce verranno
rimossi e manutenuti dalla ditta che gestisce il servi-
zio, per essere ricollocati e tornare in funzione, fra
qualche giorno. Per aumentare il livello di sicurezza
in queste zone senza luci, il sindaco facente funzione
di Assisi, Valter Stoppini, ha chiesto un supporto, in
particolare nelle ore notturne, alla compagnia dei ca-
rabinieri di Assisi, incontrando il comandante Vitto-
rio Jervolino. Nel corso del colloquio, avvenuto nella
sede comunale di Santa Maria degli Angeli, sono stati
affrontati vari aspetti legati al tema della sicurezza. A
margine dello stesso, Stoppini ha espresso “gratitudi -
ne ai carabinieri di Assisi per la presenza costante sul
territorio e il grande lavoro svolto per la tutela dei
cittadini, in sinergia con le varie forze dell’o rd i n e”. Al
comandante Jervolino anche i “c o mp l i m e nt i” p er
l’ultima operazione portata a termine, che ha con-
sentito di bloccare una rete di spaccio di droga con il
coinvolgimento di minorenni.

F. P.

Valter Stoppini
Il sindaco ha chiesto
maggiori controlli
notturni
nelle zone
interessa teInziative

Itinerari nei luoghi della memoria
ASSISI

In occasio-
ne delle inizia-
tive per il gior-
no della Me-
moria: si è
svolto un un i-
tinerario nei
luoghi e tra le
pietre della
Memoria che
ha visto la par-
tecipazione di Emanuele Carucci, figlio di
Grazia Viterbi ebrea salvata ad Assisi insie-
me al papà, alla mamma e alla sorella Mi-
ryam. Toccanti alcuni scritti inediti della
mamma, di don Aldo Brunacci, del nonno
Emilio Viterbi che Carucci ha letto lungo il
percorso, snodatosi fino alla casa di Arnaldo
Fortini. Qui l’abbraccio tra il testimone e la
nipote del podestà, “tra il salvato e il salvato-
re – ha commentato Marina Rosati, direttri-
ce del Museo della memoria – un abbraccio

che è gratitu-
dine, amicizia
e vera fratel-
la n z a”. Mo-
strata e letta
anche la lette-
ra che scrisse
Viterbi per sal-
vare Fortini,
arrestato dagli
alleati in
quanto pode-
stà fascista e la

missiva che lo stesso scrisse al duce per pre-
servare Assisi dai bombardamenti e ottene-
re il riconoscimento di “città ospedaliera”.
Le iniziative sono poi continuate al Teatro
Lyrick con la proiezione del film di anima-
zione “La bicicletta di Bartali” di Enrico
Paolantonio, per le scuole secondarie di pri-
mo grado. Presenti tra gli altri lo stesso regi-
sta e Gioia Bartali, nipote del grande cam-
p i o n e.
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di Flavia Pagliochini

BASTIA UMBRA

Duecento ricorsi già
pronti per contestare le deci-
ne di verbali dovuti alle mul-
te del T-Red all’incrocio tra
via Atene, via delle Nazioni e
via Höchberg, e circa 2.000
firme raccolte per chiedere
la disattivazione del sistema
(che al momento non è più
in modalità smart) e la co-
struzione della rotonda.
Anche martedì sera sono
state raccolte ulteriori firme
e detto che il Comitato dei
cittadini avrà una nuova riu-
nione stasera alle 20.30, sul-
la vicenda si è fatto il punto
nel corso del precedente in-
contro al centro sociale di
San Lorenzo, al quale ha
partecipato anche il sindaco
Erigo Pecci. Il primo cittadi-
no ha ribadito che la scelta
del T-Red è stata presa dalla
precedente amministrazio-
ne e che la giunta attuale ha
temporaneamente sospeso
il sistema di funzionamento
smart dell’impianto in favo-
re di un sistema automatico
con i tempi delle tre fasi
sempre fissi e che conte-
stualmente è stato tempora-
neamente disattivato il rile-
vamento delle infrazioni per
procedere con le opportune
verifiche del sistema auto-
mat i c o.
Ma ha anche ribadito che il
dispositivo è conforme e o-
mologato (sottoposto a test
tra settembre e ottobre del
2023 ha registrato una me-
dia di circa 20 infrazioni al
giorno), e che funziona con
un sistema che regola la du-
rata dei segnali in base al
traffico: il verde e il rosso va-
riano in base ai veicoli in at-
tesa, mentre il giallo ha una
durata fissa di cinque secon-
di.
Martedì sera è stato anche
visto dai cittadini il servizio
de Le Iene di Mediaset, che -
per un caso analogo di altro
Comune - ha evidenziato un
aspetto cruciale: l’ass enza
del certificato di omologa-

zione per i dispositivi di rile-
vazione delle infrazioni in
modalità differita (come il T-
Red) comporta l’annulla -
mento dei verbali da parte
del giudice di pace. Questo
punto è particolarmente ri-
levante per il Comitato, poi-
ché sui verbali notificati dal

Comune di Bastia viene in-
dicata solo la “domanda di
omolo gazione” e non l’effet -
tiva omologazione del di-
sp ositivo.
A l l’assemblea della scorsa
settimana è intervenuta an-
che il consigliere Catia Degli
Esposti, che ha sottolineato i

100.000 euro di incremento
dei guadagni, nell’assesta -
mento di bilancio 2024, per
quanto riguarda il capitolo
“Sanzioni per violazioni al
Codice della Strada”.
Ma Pecci ha risposto che il T-
Red segnala le infrazioni,
che vengono poi verificate
dalla polizia municipale pri-
ma di emettere le multe e
che ogni infrazione è docu-
mentata con fotografie e fil-
mati per garantire la massi-
ma trasparenza.
Smentite inoltre le accuse di
voler “far cassa”: il sindaco
Pecci ha ricordato i proventi
delle sanzioni, per legge,
possono essere destinati e-
sclusivamente ad interventi
sulla viabilità e sulla sicurez-
za stradale e che il progetto
della rotatoria è inserito nel
Piano triennale delle opere
pubbliche da alcuni anni,
ma non è mai arrivato alla
progettazione, partita solo lo
scorso dicembre.

Te r r i t o r i o
L’area
interessa ta
è quella
di Santa
Maria
degli Angeli
da martedì
al buio

Incontro Confronto con i cittadini e il sindaco Pecci


